

LE PRÉSIDENT

Monsieur Pierre Genevier
Centre d'accueil pour réfugiés
Petit-château
Bld du Neuvième de ligne 27
B-1000 Bruxelles

Paris, le 21 mars 2002

Monsieur,

Vous avez bien voulu attirer mon attention sur une proposition consistant à instaurer la limite d'âge à 65 ans pour les directeurs généraux d'organisations internationales et les leaders de pays, et je vous en remercie.

Convaincu que, dans de nombreux pays du monde, des hommes mènent des politiques anachroniques et préjudiciables pour leur population, il me semble aujourd'hui difficile de proposer des solutions législatives qui pourraient aller à l'encontre des aspirations démocratiques.

Néanmoins, c'est avec intérêt que nous étudierons l'ensemble de vos propositions.

Je vous prie de croire, Monsieur, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

f. Bayrou

François Bayrou

Pierre Genevier
Centre d'Accueil pour Réfugiés
'Petit-Château'
Boulevard du Neuvième de ligne 27
1000 Bruxelles
Belgique

M. François Bayrou
M. Robert Hue
M. Noël Mamère
M. Philippe de Villiers

Bruxelles, le 25 février 2002

Messieurs les Députés,

Je me permets de vous écrire pour vous soumettre une proposition faite aux Leaders de Pays et aux Responsables d'Organisations Internationales (O.I.s) et pour vous transmettre une copie de ma requête contre la France devant le Comité des Droits de l'Homme des Nations Unis.

La proposition consiste à instaurer une limite d'âge de 65 ans pour les Directeurs Généraux d'O.I.s et les Leaders de pays. Certains des arguments justifiant cette proposition sont résumés dans les courriers et la requête ci-joints (certains O.I. ont déjà instauré une limite d'âge de 55 ans pour les candidats aux postes, jobs, qu'elles offrent, cette proposition n'est donc pas aussi 'outrageante' que certains pourraient le croire).

Bien que je n'aie pas envoyé mon courrier du 23 décembre 2001 (ci-joint) directement aux Leaders français, j'ai de bonnes raisons de penser que les responsables d'O.I.s à qui j'ai écrit leur en ont transmis une copie comme je leur avais aimablement demandé. M. Chirac et M. Jospin qui ont récemment déclaré leur candidature, ne semblent pas partager mon point de vue sur ce sujet.

Peut-être avez-vous une vision différente du problème et penserez-vous que cette proposition n'est pas seulement importante pour la France, mais aussi pour le monde entier ? La requête décrit les difficultés que j'ai rencontrées en France et résume le travail que j'ai réalisé ces dernières années (une copie a été envoyée à 4 quotidiens français, voir le courrier ci-joint). Là encore peut-être penserez-vous que le traitement que j'ai subi est injuste et questionnerez-vous le Gouvernement à ce sujet ?

Veuillez agréer, Messieurs les Députés, l'expression de mes sentiments distingués.

